

Article La French Steel

Etre à la hauteur...

Le vent souffle sur Gargenville, le temps est gris et maussade et pourtant...

Rien n'arrête les services de secours, pas même pour un entraînement grandeur nature.

Vendredi 1^{er} mars, une simulation de « descente d'une victime en hauteur » a lieu sur le site d'ALPA. Organisée conjointement par les services de secours et le service qualité sécurité et environnement, le scénario est rapidement intégré.

Les secours et nos équipes se mettent en place... ACTION !



Le scénario :

Une personne se plaint de douleurs thoraciques alors qu'elle travaille à plus de 25 mètres de hauteur sur la cheminée du broyeur.

L'alerte est donnée, très vite les secours arrivent sur place, et la victime est repérée. Les sapeurs-pompiers viennent recueillir des éléments auprès des témoins pour porter assistance dans les meilleures conditions.

Les secours gravissent les échelles à crinoline et rejoignent en quelques minutes la victime en hauteur. Les premiers soins lui sont administrés sur place afin de la stabiliser avant la descente finale.

On prépare le matériel de descente, on s'assure du bon maintien de la victime, qui très rapidement, mais assurément, est passée avec précaution par-dessus les rambardes de sécurité pour être descendue.

En moins de 3 minutes la victime touche enfin le sol et est accueillie par les secours resté en vigies qui prennent le relai.

Mission accomplie !

L'exercice a duré une heure et a été exécuté avec brio par les 8 cadres sapeurs-pompiers du centre de Gargenville, ce qui a permis aux soldats du feu de la région de pouvoir s'entraîner et découvrir nos installations. Ce genre d'entraînement grandeur nature a donc lieu ponctuellement pour permettre une meilleure anticipation et une meilleure réaction en cas d'accident.

